
学校っていいな

校長 中山 克彦

去る３月１２日，卒業式を開催しました。来賓の皆様，保護者・地域の皆様，卒業生を
支えてくださる皆様・恩師の方々……。たくさんの祝福と愛情に包まれ，厳粛な雰囲気
の中，最高の卒業式ができたと思います。本当にありがとうございました。
あと数日で修了式を迎え，まもなく今年度が終わります。この１年は，小学校休
校等で子どもの人数も職員数もこれま
でにない少なさでした。しかし，生徒たち
は精一杯がんばり，職員は様々な工夫を
し，御家族や地域の皆さんは，御多用の
中，献身的に協力してくださり，温かい声
をかけ，ときには涙も流してくださいまし
た。子どもたちをまさに「市の宝」として
大切にしてくださいました。このような晴
れ晴れとした気持ちで一年を締めくくる
ことができ，この上ない喜びを感じており
ます。
職業は別にしても，私は「学校」が好きです。子どもたちが，地域の中で様々な

人と出会い，ともに学び汗を流し，成長する。それを長い年月繰り返し積み重ねて
きた場。時代や状況が違っても何かしら皆に共通する思い出がある場。２人のか
けがえのない生徒ががんばる姿，家族や地域の方々が支え応援する姿を間近で
見て，あらためて「学校っていいな」の思いが強くなりました。
４月からは市校の新年度が始まります。市に「学校」が生まれて150年を迎える特

別な１年。生徒は，いよいよ中学３年となる〇〇さん一
人を予定しています。これまでの市校での８年間，たく
さんの出会いと別れ，様々な教育活動を経験してきた
〇〇さん。しっかりと自分を見つめ，学校の主役として
さらに成長する１年にしてほしいと願っています。皆様
にも行事参加等，なおいっそう学校に関わっていただ
き，ぜひ「学校」について語っていただければ幸いで

す。これからも皆様の教育活動への御協力をお願いいたします。
最後になりますが，私は今回の定期人事異動で市校から転出することとなりました。
校長として，決して十分なことはできなかったです。むしろ，周囲に支えられながら，教え
られること・学ぶことの多い３年間でした。自慢の子どもたちの純粋さや伸びゆく姿を
常に見られたこと，浜下れや八月踊りなど奄美ならでは行事，心温かくすばらしい職員
との毎日，そして地域の方たちとの語らいのひとときには，心の中が照らされる思いが
しました。子どもたち，皆様，本当にありがとうございました。



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔令和７年度４月行事〕 

７日(月) 始業式、新任式 

８日(火) 標準学力検査（～９日） 

16日(水) 全国学力・学習状況調査（～17日） 

 

※ 現段階での予定です。変更の可能性もあります。 

          

 

 

第７１回卒業式

〔５月行事〕 

 10日(土) 土曜授業 

 15日(木) 住用地区スポーツ交流大会 

 22日(木) 第１回実力テスト(～23日) 

 

御来賓、集落の方々など多くの

人に見守られて、卒業式を行うこ

とができました。 

卒業生、在校生ともに立派な態

度で、感動の思いあふれる卒業式

となりました。 


